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Câmara aprova pacote de 
projetos do prefeito de Piraí 
Pezão reestrutura administração e negocia novos investimentos 

A Câmara Municipal de Pi-
raí aprovou, nesta segunda-fei-
ra, dia 06, às 10 horas, em ses-
são extraordinária, um pacote 
de projetos de lei enviado pelo 
prefeito Luiz Fernando Pezão, 
do MDB, à Casa, visando atrair 
investimentos para o município 
e colocar em prática a reforma 
administrativa. Foram criadas 
três secretarias: a de Comuni-
cação, Turismo e a de Políticas 
da Mulher.

Outras pastas, como a de 
Obras, que integrará agora Ur-
banismo e Habitação, foram 
reestruturadas. A Secretaria de 
Transporte foi transformada 
em Ordem Pública e Mobili-
dade Urbana. Na solenidade de 
posse, Pezão tem intenção de 
firmar parcerias com o gover-
no estadual para implementar 
o Segurança Presente, Proeis, 
além de colocar câmeras de 
monitoramento em todo o mu-
nicípio. “Vamos pegar todos os 
programas que o Estado e im-
plantar em Piraí, disse. 

Na Educação, o Fundo Mu-
nicipal  receberá reforço para 
fazer investimentos estraté-
gicos.  Também foi aprovado 
projeto prevendo que nenhum 
servidor receberá valor inferior 
ao salário mínimo nacional. 

Nova empresa e 
geração de empregos

Os vereadores aprovaram, 
na mesma sessão, a concessão 
de uma área, que pertence a 

Piraí, que fica no condomínio 
empresarial, na Rodovia Pre-
sidente Dutra, para a possível 
instalação da empresa Natural 
Energia Participações Ltda. A 
implantação da empresa vai 
gerar durante a obra em torno 
de 2 mil empregos diretos e 
após a conclusão da unidade a 
geração entre 50 a 100 empre-
gos diretos.  Pela mensagem, a 
empresa deverá contratar prio-
ritamente trabalhadores do 
município de Piraí. 

A empresa atua nos segmen-
tos de geração e infraestrutura 
de energia limpa com foco nas 
tecnologias que contribuem 
para uma nova era de baixo 
carbono.   Fundada em 2012, 
a empresa possui mais de 5.0 

GW de projetos sustentáveis 
de geração de energia elétrica, 
que estão em desenvolvimen-
to, construção ou operação. A 
Natura tem unidades no Brasil 
e nos Estados Unidos.

Outro ponto abordado pelo 
prefeito, no dia da posse, no 
primeiro dia de janeiro, foi jus-
tamente as negociações para o 
município receber uma empre-
sa da área de energia. 

Habitação
Voltar com os programas 

habitacionais é outro plano 
de Pezão, que se reuniu com o 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, logo depois de ser eleito, 
ainda em outubro, para pedir a 
construção de casas populares. 

“Temos que livrar essas pes-
soas que precisam do aluguel 
e olhar as pessoas que foram 
despejadas da Serra das Araras 
- uma obra necessária - mas 65 
famílias ficaram ao léu. Nin-
guém se responsabilizou por 
elas: nem as prefeitas de Para-
cambi, Piraí, nem o governo 
federal”, frisou, completando 
que pediu a Lula casas para as 
famílias

O programa “Piraí Digital”, 
que levou o município a reco-
nhecimento nacional, também 
foi citado pelo prefeito. “Va-
mos retomar fortemente”, dis-
se, acrescentando que as obras 
da Serra das Araras vão fazer 
de Piraí um dos grandes polos 
econômicos e logístico do país.

Ana Luiza Rossi/CSF

Prefeito de Piraí, Luiz Fernando Pezão, dá início à reforma administrativa 

Neto discute obras para sexto mandato
O prefeito Antonio Fran-

cisco Neto, do PP, reuniu na 
manhã desta segunda-feira (6), 
no auditório da Prefeitura de 
Volta Redonda, secretários e 
gestores municipais para a pri-
meira reunião de planejamento 
de 2025.  “Estamos no nosso 
sexto mandato e temos tudo 
para fazer um mandado ainda 
melhor”, destacou Neto, que 
estava ao lado do vice Sebastião 
Faria e do deputado estadual 
Munir Neto na mesa.

Um dos primeiros assuntos 
abordados pelo prefeito foi a 
parte de finanças, mostrando 

a evolução da arrecadação mu-
nicipal, as ações desenvolvidas 
para melhorar os valores que 
são revertidos para investimen-
tos em melhorias para a cidade, 
além das previsões para o ano 
que se inicia, incluindo modi-
ficações a serem realizadas pelo 
governo municipal.

O desempenho em outras 
áreas também foi tratado no 
encontro. “Temos hoje uma se-
gurança que está virando uma 
referência e nós acreditamos 
muito no investimento que 
pretendemos fazer, vamos con-
seguir melhorar muito. A Edu-

cação também, que vai ser uma 
referência”, disse Neto.

Neto lembrou que a obra 
de construção do Hospital 
dos Olhos, que está sendo er-
guido na Ilha São João, está 
bem adiantada; citou as obras 
no Retiro, que envolvem a 
atual construção do Hospi-
tal da Criança e a reforma do 
Hospital Municipal Dr. Mu-
nir Rafful.

Outro anúncio em relação 
à saúde foi o novo programa 
pioneiro de rastreamento que 
será implementado no municí-
pio para prevenção ao câncer 

de pulmão.   A reforma e am-
pliação do Hospital São João 
Batista também foi citada na re-
união com os secretários. Neto 
e Faria aproveitaram a ocasião 
para definir que a inauguração 
da obra está prevista para o dia 
29 de maio.

O prefeito falou ainda sobre 
nova Estação de Tratamento de 
Água que será construída no 
Aero Clube visando o fim dos 
problemas de abastecimento 
de água, com cerca de R$ 100 
milhões em investimentos, di-
vididos entre o município e o 
Governo do Estado.

Itatiaia contratará 92 profissionais 
para o setor de assistência Social
Por Redação

A Prefeitura de Itatiaia fará 
um cadastro reserva para as 
áreas de funções de Assistente 
Social, Auxiliar de Cuidador 
Social, Cuidador Social, Edu-
cador Social e Psicólogo. são 92 
vagas para Programas e Projetos 
do Sistema Único de Assistên-
cia Social de Itatiaia, conforme 
TAC (Termo de Ajustamento 
de Conduta), firmado com o 
Ministério Público.

As inscrições foram inicia-
das na sexta-feira (03) e podem 
ser feitas das 9h às 16h, na sede 
da Secretaria de Assistência So-
cial e Direitos Humanos. Os 
interessados devem preencher 
uma ficha de inscrição, apre-
sentando Carteira de Identi-
dade ou Carteira Nacional de 
Habilitação dentro do prazo de 
validade, comprovante de resi-
dência, Carteira de Trabalho 
Profissional, Comprovante de 
escolaridade, Diploma de gra-
duação, entre outros documen-
tos. Será possível apenas uma 
inscrição por CPF.

De acordo com o cronogra-

ma a publicação da chamada 
para entrevista ja começa nesta 
semana, dia 9, e acontecem nos 
dias 13, 14 e 15.

O resultado preliminar sai 
no dia 19 de janeiro, com a clas-
sificação final prevista para o 23 
de janeiro e a convocação dos 
candidatos, no site da Prefeitu-
ra, no dia seguinte (24).

Prazo pode ser 
prorrogado

O processo seletivo terá du-
ração de seis meses, podendo ser 
prorrogado por igual período a 
partir da data de publicação da 
homologação de seu resultado fi-
nal, ou até a realização e homolo-
gação de Concurso Público que 
oferte as vagas descritas no edital.

Serão reservadas vagas 
para a garantia de cota de 
20% para candidatos afro-
descendentes, conforme o 
previsto na Lei Municipal nº 
442, de 28 de dezembro de 
2005. O servidor contratado 
através do Processo Seletivo 
poderá ser designado para 
qualquer equipamento da 
Assistência Social de acordo 
com a necessidade do atendi-
mento dos serviços disponi-
bilizados pelo setor.

A Prefeitura de Itatiaia di-
vulgou, nesta segunda-feira, dia 
06, também as  oportunidades 
oferecidas pelo Sine do municí-
pio. Estão abertas as seguintes 
vagas: auxiliar de produção; fis-
cal de loja; atendente de rede de 
fast food; cozinheiro; garçom; 
auxiliar de cozinha; copeiro; e 
auxiliar contábil.

Os interessados podem 
obter mais informações pelo 
e-mail: recrutamentosinei-
tatiaia@gmail.com ou pelo 
Whatsapp: (24) 99329-9991. 
O Sine fica localizado na Aveni-
da dos Expedicionários, n°575, 
no Centro, das 8h às 17h.
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Ex-prefeitos fazem paradas 
após posse de aliados

Zezé do Porto participa de 
ato da Marinha em Paraty

Prefeito pela terceira vez

Eleição da Mesa tumultuada

Primeira reunião do secretariado

Fim de semana em Passa Quatro

Passadas as intensas 

campanhas e as exausti-

vas cerimônias de posses 

dos eleitos, logo no pri-

meiro dia do ano, alguns 

políticos aproveitaram e 

fizeram uma parada. O ex-

-prefeito de Resende, Dio-

go Balieiro, foi para uma 

área rural e aproveitou 

para pescar com o filho: 
“Pescar, ver os bichos e 

esse contato com a natu-

reza renova as energias”, 

disse Balieiro, e mandou 

um recado: “No dia 06 
(hoje) estou de volta”. O 
ex-prefeito de Resende 

é aliado do governador 

Cláudio Castro e pode 

emplacar um cargo no 

Estado, segundo interlo-

cutores. A volta dele tão 
rápida seria para aterrisar 

na capital carioca? Fica a 

dúvida...

O prefeito de Paraty, Zezé 
do Porto, participou nesta 

segunda-feira (06) da Ce-

rimônia de Transmissão 

de Comando da Agência 
da Capitania dos Portos. O 
evento reforçou a parceria 

entre o município e a Ma-

rinha do Brasil. Estiveram 
presentes os secretários 

de Governo, Rodrigo Pe-

nha; de Turismo, Eduardo 

Melo; de Cultura, Cláudio 

Aquino, entre outras au-

toridades. Zezé do Porto 
voltou à prefeitura após 

ter vitória nas urnas, na 

eleição de outubro do ano 

passado. Ele já foi prefeito 
de Paraty por dois man-

datos consecutivos: de 
2004 e 2008. 

Zezé do Porto, do Republi-
canos, foi eleito pela ter-

ceira vez para comandar o 

município da Costa Verde, 

com 14.234 mil votos, con-

tra a candidata a prefeita 

Carla Lacerda, do MDB, 

que teve 9.999 mil votos. 

Detalhe: Carla disputou o 
pleito com o apoio do en-

tão prefeito Luciano Vidal, 

que deixou o mandato, 
sem conseguir fazer a sua 

sucessora. Ela era secretá-

ria de Saúde de Vidal des-

de 2019.

Aliás, a eleição da Mesa 
Diretora da Câmara Mu-

nicipal da cidade histórica 

de Paraty teve interven-

ção até da polícia. O fato 
acabou tumultuando a 

cerimônia de posse dos 

eleitos em outubro. Uma 

das chapas que concorria 
à presidência foi indeferida 
e eleição para escolher os 

integrantes da Mesa foi to-

mada por maioria simples, 

o que gerou a confusão e 
ainda está sendo contesta-

do. A polêmica segue.  

No cargo pela sexta vez, 
o prefeito de Volta Re-

donda, Antonio Francisco 
Neto, do PP, promoveu a 
primeira reunião do ano 

com todo o secretariado, 

nesta segunda-feira, dia 

06, no auditório da pre-

feitura. O vice-prefeito 
Sebastião Faria, do PL, es-

tava ao lado de Neto, que 

não abre mão de seu par-

ceiro na política e amigo 

de décadas. Sempre que 
pode, Neto afirma que 
Faria é o melhor vice-pre-

feito do mundo. Os novos 
secretários também parti-

ciparam do encontro que 
discutiu projetos prioritá-

rios (ver reportagem nes-

sa pagina). 

Já o ex-prefeito de Pi-

nheiral, Ednardo Barbo-

sa, decidiu descansar 

junto de seus três filhos 
Eduarda, Lis e José Lu-

cas na pacata e histórica 

Passa Quatro, em Minas 

Gerais. Aliás, fez questão 
ainda de fazer uma reco-

mendação em suas redes 

sociais para quem quer 

um refúgio na região da 

Serra da Mantiqueira: a 
Pousada Pedra da Mina. 
Assim como Balieiro, Ed-

nardo é outro que tam-

bém está cotado para 

integrar a equipe do Go-

verno de Estado. Ele deve 
ficar ao lado de Gustavo 
Tutuca, na pasta Estadu-

al de Turismo.
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Ex-prefeito de Resende, Diogo Balieiro, faz pausa

Cerimônia aconteceu nesta segunda-feira, dia 06
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